

Pressemitteilung Nr. 628 zu Corona

23.05.2022

## **Von Samstag bis heute 77 neue Infektionen Nur drei Erstimpfungen in einer Woche – Schwerpunkt Viertimpfung**

**In unserer Pressemitteilung vom Freitag hatten wir gegen 16.30 Uhr von 61 neuen Tagesfällen berichtet. Bis zum Ende der Schicht sind daraus 75 geworden. Für die drei Tage von Samstag bis zum heutigen Montag sind 77 neue Erstmeldungen abgearbeitet worden. Die Gesamtzahl der Fälle seit Beginn der Pandemie summiert sich aktuell auf 56.698.**

**Da bayernweit am Wochenende keine Fallzahlen mehr aktualisiert werden, sinkt die Sieben-Tage-Inzidenz zwangsläufig von Samstag auf Sonntag und von Sonntag auf Montag. Siehe dazu auch das Schaubild „Verlauf der Inzidenz in den letzten 14 Tagen“ auf der Titelseite unserer Landkreishomepage. Die Sieben-Tage-Inzidenz wird morgen wieder von Interesse sein, wenn bayernweit alle Fälle nachgetragen sind. Im Vergleich „von Montag zu Montag“ sank die Inzidenz vom 16. auf den 23. Mai von 415,6 auf 266,7.**

In unserem Impfzentrum und bei den Hausärzten wurden in der Woche vom 16. bis 22. Mai folgende Impfungen verabreicht:

<b>Impfung</b>	<b>Impfzentrum</b>	<b>Hausärzte</b>	<b>gesamt</b>
Erstimpfung	0	3	3
Zweitimpfung	15	10	25
Drittimpfung	30	50	80
Viertimpfung	35	103	138
<b>Summe</b>	<b>80</b>	<b>166</b>	<b>246</b>

Die Bereitschaft, sich erstmals impfen zu lassen, zeigten nur mehr drei Personen.

Der Schwerpunkt liegt derzeit bei den Viertimpfungen. 138 von 246 Impfungen entfallen auf den zweiten Booster, das sind 56 Prozent.

Die Zahl der Impfungen hat sich in den letzten neun Wochen, seit der Meldezyklus für die Impfungen durch die Hausärzte geändert wurde (siehe dazu unsere Pressemitteilung Nr. 589 vom 16.03.2022, Seite 3), wie folgt entwickelt:

21. bis 27. März	692
28. März bis 03. April	748
04. bis 10. April	854
11. bis 17. April	414
18. bis 24. April	407
25. April bis 01. Mai	473
02. bis 08. Mai	305
09. bis 15. Mai	481
16. bis 22. Mai	246

Zum sechsten Mal hintereinander enthält unsere Wochenübersicht weniger als 500 Impfungen, und das in der Summe aller Erst-, Zweit-, Dritt- und Viertimpfungen im Impfzentrum und bei den Hausärzten. Erstmals sind weniger als 250 Impfungen zu vermelden.

Bereits am Freitag hatten wir darauf hingewiesen, dass bei Reisen ins EU-Ausland der Status „geimpft“ nach neun Monaten abläuft, wenn auf die Zweitimpfung keine Booster-Impfung folgt. Jeder, der verreist, bleibt angesichts der bevorstehenden Pfingstferien aufgerufen, seinen Impfstatus im Hinblick auf die Einreisebestimmungen im Urlaubsland zu überprüfen. Sofern notwendig, wäre jetzt eine gute Gelegenheit für die Auffrischung. Die Imp fzahlen belegen, dass auch bei einer Impfung ohne Termin nahezu keine Wartezeiten bestehen.

Die aktuellen Öffnungszeiten unseres Impfzentrums bis einschließlich Sonntag, 29. Mai, sind der Anlage zu dieser Pressemitteilung zu entnehmen.

Informationen zu Corona sind in unserer Landkreishomepage unter den Buttons „Coronavirus“ und „Impfzentrum“ zusammengefasst.